

Un vice-ministre iranien critique les États-Unis au sujet de l'accord nucléaire



Téhéran, 6 novembre (RHC)- Le vice-ministre des questions politiques de l'Iran, Abbas Araghchi, a affirmé que les États-Unis que la violation par les États-Unis d'une résolution du Conseil de Sécurité de l'ONU relative à l'accord nucléaire de Téhéran et de six puissances mondiales signé en 2015 n'a pas de précédents dans l'histoire.

Il a souligné que malgré la condamnation internationale, le gouvernement étasunien fit tout ce qui est à sa portée pour détruire le pacte ce qui démontre, a-t-il relevé, l'isolement de Washington.

Selon ce vice-ministre iranien, l'empire politique étasunien est en déclin. Il a signalé qu'il ne se souvient pas que les leaders d'autres pays se soient jamais moqués d'un président étasunien à l'Assemblée Générale de l'ONU.

Il a également indiqué que les craintes des sanctions économiques étasuniennes ont également diminué car, a-t-il ajouté, l'Europe aspire à ce que son indépendance perdue renaisse avec le mécanisme financier mis en place pour entretenir des liens avec Téhéran.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175854-un-vice-ministre-iranien-critique-les-etats-unis-au-sujet-de-laccord-nucleaire>



Radio Habana Cuba